

11.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 593-44, ledit côté mesurant à peu près 21.20 pieds; au nord-ouest par la rue Saint-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 25.0 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 593-46, ledit côté mesurant à peu près 21.20 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 593-45, ledit côté mesurant à peu près 25.0 pieds; contenant une superficie d'à peu près 530.0 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 593-45 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

12.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 593-43, ledit côté mesurant à peu près 21.80 pieds; au nord-ouest par la rue St-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 20.50 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 593-45, ledit côté mesurant à peu près 21.20 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 593-44, ledit côté mesurant à peu près 20.50 pieds; contenant une superficie d'à peu près 437.70 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 593-44 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

13.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée, bornée au sud-ouest par la rue de l'Aqueduc, ledit côté mesurant à peu près 21.70 pieds; au nord-ouest par la rue St-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 30.0 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 593-44, ledit côté mesurant à peu près 21.80 pieds; au sud-est par le lot du cadastre No 593-43, ledit côté mesurant à peu près 29.35 pieds; contenant une superficie d'à peu près 641.0 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 593-45 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

14.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 466-2, ledit côté mesurant à peu près 19.85 pieds; au nord-ouest par la rue St-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 29.70 pieds; au nord-est par la rue de l'Aqueduc, ledit côté mesurant à peu près 20.0 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 466-1, ledit côté mesurant à peu près 31.0 pieds; contenant une superficie d'à peu près 604.3 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 466-1 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

15.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 466-3, ledit côté mesurant à peu près 19.70 pieds; au nord-ouest par la rue St-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 29.50 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 466-1, ledit côté mesurant à peu près 19.85 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 466-2, ledit côté mesurant à peu près 30.0 pieds; contenant une superficie d'à peu près 588.30 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 466-2 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

16.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 466-4, ledit côté mesurant à peu près 19.70 pieds; au nord-ouest par la rue St-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 29.50 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 466-2, ledit côté mesurant à peu près 19.70 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 466-3, ledit côté mesurant à peu près 29.50 pieds; contenant une superficie d'à peu près 581.20 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 466-3 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

17.—Une lisière de terrain avec une maison en pierre sus-érigée, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 466-5, ledit côté mesurant à peu près 19.55 pieds; au nord-ouest par la rue St-Antoine, ledit côté mesurant à peu près 29.50 pieds; au nord-est, par le lot du cadastre No 466-3, ledit côté mesurant à peu près 19.70 pieds; au sud-est par le résidu du lot du cadastre No 466-4, ledit côté mesurant à peu près 29.80 pieds; contenant une superficie d'à peu près 581.90 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie nord-ouest du lot du cadastre No 466-4 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Antoine de la Cité de Montréal.

11.—A piece of land with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by lot cadastral No. 593-44, said side measuring about 21.20 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 25.0 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 593-46, said side measuring about 21.20 feet; on the south eastern side by the residue of lot cadastral No. 593-45, said side measuring about 25.0 feet; containing a superficial area of about 530.0 square feet, the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 593-45 of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

12.—A piece of land with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by lot cadastral No. 593-43, said side measuring about 21.80 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 20.50 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 593-45, said side measuring about 21.20 feet; on the south eastern side by the residue of lot cadastral No. 593-44, said side measuring about 20.50 feet; containing a superficial area of about 437.70 square feet, the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 593-44 of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

13.—A piece of land with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by Aqueduct street, said side measuring about 21.70 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 30.0 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 593-44, said side measuring about 21.80 feet; on the south eastern side by lot cadastral No. 593-43, said side measuring about 29.35 feet; containing a superficial area of about 641.0 square feet; the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 593-45 of the official plan and book of reference of St. Antoine Ward of the City of Montreal.

14.—A piece of land with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by lot cadastral No. 466-2, said side measuring about 19.85 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 29.70 feet; on the north eastern side by Aqueduct street, said side measuring about 20.0 feet; on the south eastern side by the residue of lot cadastral No. 466-1, said side measuring about 31.0 feet; containing a superficial area of about 604.3 square feet, the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 466-1 of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

15.—A piece of land with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by lot cadastral No. 466-3, said side measuring about 19.70 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 29.50 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 466-1, said side measuring about 19.85 feet; on the south eastern side by the residue of lot cadastral No. 466-2, said side measuring about 30.0 feet; containing a superficial area of about 588.30 square feet, the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 466-2 of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

16.—A piece of land, with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by lot cadastral No. 466-4, said side measuring about 19.70 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 29.50 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 466-2, said side measuring about 19.70 feet; on the south eastern side by the residue of lot cadastral No. 466-3, said side measuring about 29.50 feet; containing a superficial area of about 581.20 square feet, the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 466-3 of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

17.—A piece of land with a stone house thereon erected, bounded on the south western side by lot cadastral No. 466-5, said side measuring about 19.55 feet; on the north western side by St. Antoine street, said side measuring about 29.50 feet; on the north eastern side by lot cadastral No. 466-3, said side measuring about 19.70 feet; on the south eastern side by the residue of lot cadastral No. 466-4, said side measuring about 29.80 feet; containing a superficial area of about 581.90 square feet, the said piece of land being the north western portion of lot cadastral No. 466-4 of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.